## JR太市駅前の行事予定ポスターをPC部が作成しています。

本校PC部生徒が、2019年度高校生ふるさと貢献・活性化事業の活動で、JR太市駅前の活性化を太市地区連合自治会長の梅元さんに提案しました。その提案の中で、地区のつながりをより強くするために、太市駅前に地区の情報を掲示する案が採用されました。



2019/6/14、太市公民館でのミーティングの様子

これを受けて、2019年9月から、毎月、行事予定をPC部部長の橋本君が作成し、これを自治会の方に掲示していただいています。また、ポスターを掲示するための看板も、自治会の方に作成していただきました。



太市駅前のポスターと、作成した橋本君

## プログラミングコンテストに出場しました

このところ、様々なプログラミングの大会が開催されていますが、本校 P C 部の生徒も、 9 月 14 日のパソコン甲子園プログラミングコンテストに 2 チーム 4 名、9 月 21 日の情報 オリンピック 1 次予選に 2 名が参加しました。

プログラミングやアルゴリズムについて、勉強し、また、経験を積んでいきましょう。



## 情報教室(部室)の大掃除

8月19日に、情報教室兼PC部室の大掃除をしました。不要な配線を撤去したり、配線がきれいになるように接続や設置方法を見直したりと、1日がかりの大変ハードな作業となりましたが、ものすごくきれいになりました。

参加してくれたみなさんお疲れ様。ありがとう。

